

Informationen gemäß Verordnung über die Verbrauchserfassung und Abrechnung bei der Versorgung mit Fernwärme oder Fernkälte (Fernwärme- oder Fernkälte-Verbrauchserfassungs- und -Abrechnungsverordnung - FFVAV)

Eine sichere, ökologische und wirtschaftliche Versorgung mit Fernwärme steht im Mittelpunkt unseres täglichen Handelns. Bis die Energiewende zu den Erneuerbaren ganzheitlich vollzogen ist, nutzen wir derzeitig als Wärmegewinnungstechnologien neben erdgasbasierten Heißwasserkesseln die biogasund erdgasseitige Kraft-Wärme-Kopplung (KWK).

Wärmegesamtenergiemix:





